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Mündliche Anfrage

Fragesteller  KO Dipl.-Päd. Gottfried Hirz

Zuständiges
Regierungsmitglied Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann!

Ab 2018 soll in OÖ für alle Blaulichtorganisationen das digitale Funksystem in Betrieb
gehen, für die Jahre 2017–2021 hat der Landtag hierfür €44,66 Mio genehmigt. Im
deutschen Thüringen wurde die Einführung des Digitalfunks aktuell gestoppt, weil
Sicherheitsbedenken vom Hersteller – welcher auch in Österreich vom BMI mit der
Endgerätebeschaffung beauftragt wurde – nicht ausgeräumt werden konnten.

Kann das digitale Funksystem für Blaulichtorganisationen in OÖ trotz der im
deutschen Thüringen vorgebrachten Sicherheitsbedenken wie geplant ab 2018
in Betrieb gehen?

Dipl.-Päd. Hirz


